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2022.10.12（WED） 

 

10 月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 
 
Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

2022 年度７月社会学研究科・学部教授会、９月社会学研究科・学部臨時教授会議事要旨 

議事要旨を確認した。 

 

 
Ⅱ 報告事項 

１ 

 
 

 

２ 

 

 
３ 

 

 
４ 

 

 
５ 

 

 
６ 

 

 
７ 

 

 
８ 

 

 
９ 

 

 
１０ 

 

 
１１ 

 

オーデンシア・ビジネススクールとの大学間交流協定（学術・学生）の締結について 

（新規） 

資料配布をもって報告とした。 

 

沖縄科学技術大学院大学（OIST）とのインターンシップに関する覚書の締結について 

資料配布をもって報告とした。 

 

令和５（2023）年度学年暦（案）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

一橋大学学部履修規則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院経営管理研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院商学研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院経済学研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院法学研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院社会学研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

一橋大学大学院言語社会研究科規則及び細則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 
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１２ 

 

 
１３ 

 

 
１４ 

 

 
１５ 

 

 
１６ 

 

 

 
１７ 

 

 
１８ 

 

 
１９ 

 

 
２０ 

 

 

 
２１ 

 

 
２２ 

 

 
２３ 

 

 

 

 

 
２４ 

 

 

一橋大学大学院国際・公共政策教育部規則の一部改正について 

資料配布をもって報告とした。 

 

パリ・ドフィーヌ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

資料配布をもって報告とした。 

 

外国人留学生数について（令和４年５月１日現在） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

一橋大学学内共同教育研究施設人事委員会規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

経営管理研究科国際企業戦略専攻（ICS)とシンガポール経営大学情報システム学部との

部局間交流協定（学生）の締結について（新規） 

資料配布をもって報告とした。 

 

2023 年度大学院学生募集要項（案）について 

資料配布をもって報告とした。 

 

令和５年度大学入学共通テスト実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

令和５年度本学一般選抜実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

経営管理研究科国際企業戦略専攻（ICS)とソウル大学経営専門大学院との部局間交流協

定（学生・ダブルディグリー）の締結について（更新） 

資料配布をもって報告とした。 

 

信用を失墜する行為があった場合の運営費交付金の取り扱いについて  

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

2022（令和４）年度秋卒業者数及び修了者数について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

一橋大学オープンキャンパス 2022 実施結果、一橋大学オープンキャンパス 2023 実施及

び入学志願者対象キャンパス見学（個人）の再開について 

研究科長及び学士課程教育専門委員から、資料に基づき報告があった。 

次に、研究科長から、2023 年度の社会学部学部説明の実施内容について説明があり、

提案のとおり了承された。 

 

第 53 回一橋祭の開催形態について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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２５ 

 

 
２６ 

 

 
２７ 

 

 
２８ 

 

 

 

 

情報セキュリティ研修の結果等について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６月教授会での成績分布表公開に関する質問に対する回答について 

学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があった。 

 

寄附金受入報告について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

（1）次回以降の科研費応募案内メールから添付ファイルを削除する件について 

教育研究評議員から、次回以降の科研費応募案内メールから添付ファイルを削除する

件について、説明があった。 

 

（2）継続図書及び追録の購入タイトル見直しについて 

附属図書館委員会委員から、継続図書及び追録の購入タイトル見直しについて、また、

令和４年度図書購入費執行状況について、説明があった。 

 

【その他】 

○出席者から、改修後の東本館の使用方法について、他研究科との調整を進めてほし

い旨の依頼があった。 

○出席者から、2023 年度学年暦について、一部の日程を再考することができないか意

見があった。 

 
 

 

Ⅲ 審議事項 

 

１ 

 

 

 

 

 
２ 

 

 

 
３ 

 

 
４ 

 

 

人事について 

（１）新規採用教員人事（歴史学（アメリカ史））について 

審査員から、資料に基づき審査報告があり、質疑応答の後、可否投票を行った結果、

2023 年４月１日付け（予定）で候補者をテニュアトラック講師として採用することが承

認された。 

 
研究科長選挙について 

教育研究評議員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、提案のとおり承認され

た。 

 

2023 年度研修年について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

「社会学研究科教員の授業負担について」の修正案について 
研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、引き続き検討することとなっ

た。 
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2023 年度レアプランの作成及び「社会研究の世界」担当について 

学士課程教育専門委員から、「社会研究の世界」担当について、資料に基づき説明があ

り、審議の結果、原案のとおり承認された。 

次に、2023 年度レアプランの作成方法等について、資料に基づき説明があった。 

 
主ゼミナールの特別な履修について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
指導教員変更等について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
成績訂正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
名義使用許可申請について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
その他 

○出席者から、組織再編後の社会学分野に所属する教員が役職に就く際の負担につい

て、情報共有があった。 

○大学院教育専門委員から、セミナー情報の募集に際し、締切を厳守するようアナウ

ンスがあった。 

 
 


